



EDITORIAL

En Biobío existe un balance positivo y proyecciones optimistas para el turismo regional en 2025, esto en base a las cifras entregadas tanto por parte del Ministerio de Economía, como por gremios del rubro.

En específico, la información del Gobierno mostró que la tasa de ocupabilidad de algunos destinos regionales exhibieron alzas sobre el promedio nacional, mientras que Protur proyectó mantener incrementos de la actividad, con entre un 8% y 10% en las llegadas y pernотaciones donde también prevén un buen desempeño para Semana Santa y la temporada de invierno.

Gracias a múltiples factores, como por ejemplo el clima de la zona, las tasas de ocupación superaron las proyecciones y si bien algunos gremios del rubro turístico habrían mostrado preocupación, la Región vio un proceso de reactivación turística.

Así, Javier Sepúlveda, seremi de Economía, Fomento y Turismo de Biobío explicó, en relación con el desempeño del sector turismo en la Región de este verano, que cuentan con dos reportes oficiales de Sernatur sobre la tasa de ocupabilidad en establecimientos de alojamiento turístico de enero y febrero para los destinos turísticos registrados por Sernatur en Biobío que corresponden a las zonas de Concepción y alrededores; Lago Lanalhue; Lago de Saltos del Laja y Tomé.

Turismo: la recuperación de un rubro clave para Biobío



La prevención, coordinación y posterior proceso de recuperación tras los desastres que han ocurrido en el Biobío han permitido que el rubro turístico pueda mantenerse en la zona y fijar proyecciones de incremento.

En base a los datos, la Región normalizó su situación en comparación a lo visto por la pandemia y, después, con los efectos de los megaincendios forestales de 2023 y las inundaciones del invierno 2023 y 2024.

Sin duda se evidencia que la prevención, coordinación y posterior proceso de recuperación tras los desastres que han ocurrido en el Biobío han permitido que el rubro turístico pueda mantenerse en la zona y fijar proyecciones de incremento en la actividad.

En este sentido, Pilar Varela, presidenta de Protur, asociación gremial de Turismo y Cultura de Biobío Ñuble, recordó que el turismo es una actividad económica muy sensible a los fenómenos climáticos, "así como nos pasó con temporadas estivales anteriores por los incendios forestales y también, en la temporada de invierno, con sistemas frontales importantes, en que (el clima) se trata de un factor que puede afectar tanto positiva como negativamente".